
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA 

DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE HORTOLÂNDIA. 
No dia oito do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, na sede do Instituto de Previdência 
dos Servidores Públicos do Município de Hortolândia – Hortoprev, localizado na Rua Alda Loureço 
Francisco, 160 Remanso Campineiro Hortolândia – SP, reuniu-se o Conselho Administrativo do Hortoprev, 
sendo eles: Elisabete Aparecida de Paula Lúcio, indicada pela Secretaria de Administração; Lilian Funes 
Brinck, indicada pelo  Executivo Municipal; Fagner Gonçalves, indicado pela Câmara Municipal, Milton 
Vianna Pinto, indicado pelo Sindicato dos Servidores Municipais de Hortolândia e o Sr. Joaquim Bitoio 
Bulhões Filho indicado pelos Aposentados e Pensionistas beneficiários da autarquia.  A reunião tratará da 
pauta a seguir: 1) Deliberação sobre resultado da finalização do Fundo Caixa IPCA XIII e aplicações; 2) 
Andamento Censo; 3) Devolutiva Assembleia Leme Multisetorial IPCA 4)  Devolutiva Projeto construção 
sede.1) A Superintende da autarquia informou que foi realizada operação de transferência de recursos de 
um fundo da caixa que venceu e os recursos foram aportados em outro Fundo da Caixa Econômica 
Federal(D+0), salientou que a transação foi realizada com a análise do Comitê de Investimentos e parecer 
da consultoria financeira que se encontram no Processo Administrativo 360/2016, valor da transferência R$ 
7.907.452,00, diante do exposto verificando que a operação foi realizada com intuito de preservar a saúde 
financeira do Instituto, dentro do que traça a Política de Investimentos, o conselho aprova a operação . 2) 
Com relação ao censo previdenciário a Diretora de Benefícios, Eliane Silva, fez uma apresentação sobre a 
forma em que o mesmo está sendo realizado, salientando que é um projeto piloto com a Secretaria de 
Educação. Até a presente data cerca de 1000(mil) servidores já foram atendidos. Explanou que os 
resultados do censo trarão grandes benefícios não só a autarquia como a Administração Pública, servindo 
de ferramenta de gestão para a programação de novos concursos frente à estimativa de aposentadoria de 
seus servidores e por outro lado o servidor também é diretamente beneficiado pois sai com a simulação da 
data provável de sua aposentadoria. Os membros se manifestaram favoráveis a forma em que está sendo 
aplicado o Senso 3) O servidor Leonardo Dell Antônio de Facchini, economista do Instituto, foi chamado pela 
Superintendente para explanar sobre a  Assembleia da Leme Investimentos realizada em 01/08/2016. O 
mesmo nos informou que a empresa que foi indicada para assumir a Administração do Fundo, Elite, solicitou 
a empresa Gradual uma auditoria no fundo para verificar se aceita se tornar o administrador, sendo que a 
nova Assembleia só será reagendada após a conclusão desta auditoria, avaliando que tal auditoria será de 
grande valia para todo os cotistas que terão um posicionamento mais real da situação do fundo. A 
Superintendente informa que a autarquia continuará participando assiduamente das assembleias, 
comunicando todo o ocorrido ao conselho. 4) Com relação a Construção do Prédio da Autarquia a 
superintendente informou que encaminhará o projeto para a Secretaria de Obras da prefeitura para a 
readequação e posterior orçamento 5) O sr. Leonardo Dell Antônio de Facchini, fez apresentação sobre a 
proposta para a LOA 2017 do Instituto que deverá ser encaminhada a municipalidade para composição das 
peças orçamentárias municipais. Esclareceu que a proposta orçamentária foi elaborada com base no 
executado nos últimos doze meses, levando em consideração ainda as necessidades atuais e projeção de 
crescimento com base em dados estatísticos de índices oficiais fazendo o detalhamento de cada valor. Após 
apresentação o Conselho aprovou a proposta da Lei Orçamentaria Anual sem ressalvas.  Nada mais 
havendo a tratar fica agendada a reunião Ordinária deste Conselho para o dia 12 de setembro de 2016, as 
14h00, na sede deste Instituto, sendo que as propostas de pauta serão encaminhadas via e-mail até 03 de 
agosto de 2016. Deu-se por encerrada a reunião onde eu, Elisabete Aparecida de Paula Lúcio, digitei, e os 
membros acima citados, assinaram a presente ata.  
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